

FRONTAL

15. März 2009
Ausgabe 05

FRONTAL LESERBRIEFE

Das meinen die Leser

„Die Jugend liegt mir am Herzen“

Es wird mir angst und bange, wenn ich in FRONTAL 04/2009 lese, dass die Anzahl der rechtsextremen Straftaten in Österreich von 322 im Jahre 2004 auf 831 im vergangenen Jahr gestiegen ist.

Viele fragen sich mit Recht, was wird wohl sein, wenn die Zeitzeugen der Gräueltaten der NS-Zeit nicht mehr aktiv sein können. Der 1905 geborene Leopold Engleitner ist der älteste KZ-Überlebende weltweit. In den Jahren 1999 bis 2008 reiste er mehr als 92.000 Kilometer durch Europa und Amerika, um die Jugend zu sensibilisieren. Im März wird er vor hunderten Schülern und Studenten in der Schweiz und Vorarlberg seine Tätigkeit fortsetzen. Vor kurzem sagte er in einem Interview: „Ich habe mich immer dafür eingesetzt, die Ereignisse während der NS-Zeit nie in Vergessenheit geraten zu lassen. Vor allem die Jugend liegt mir am Herzen.“

8

FRONTAL
05/2009

Ing. Harald Schober, Weiz